
 

 

EL AYUNTAMIENTO SOLICITA UNA VEZ MÁS A LA JUNTA DE 

COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA LA CONSTRUCCIÓN 

INMEDIATA DEL INSTITUTO EN ARGÉS  

  

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Argés, obedeciendo a una demanda histórica de 

sus vecinos, está llevando a cabo diferentes acciones para instar al Gobierno de Castilla-La 

Mancha a que materialice la construcción de un IESO en Argés, reclamación que se lleva 

reivindicando desde hace más de 20 años, tras la petición de puesta a disposición de los 

terrenos que desde la Secretaría General Técnica de la Delegación Provincial de la Consejería 

de Educación se giró a nuestro ayuntamiento, y que, por supuesto, fue escrupulosamente 

atendida por el Consistorio. 

Al principio de este año, se remitió una carta al Consejero de Educación de la Junta de 

Comunidades de Castilla-La Mancha solicitándole una reunión para abordar este tema tan 

importante para los jóvenes y las familias de este municipio y, hasta la fecha, el Ayuntamiento 

de Argés no ha obtenido respuesta alguna.  

En el Pleno celebrado el pasado 30 de abril, desde el Grupo Municipal del Partido Popular se 

presentó y defendió una moción referente a la construcción de un Instituto en Argés, moción 

que fue aprobada por unanimidad de todos los grupos políticos y, de ello, se ha dado cuenta 

a diferentes instancias del Gobierno Regional, entre ellos a la Presidencia y a la Consejería de 

Educación, pero hasta el momento tampoco se ha recibido contestación al respecto.  

El actual Equipo de Gobierno va a promover e impulsar la materialización de cuantas acciones 

sean necesarias hasta que nuestras demandas sean atendidas y conseguir la construcción del 

Instituto en Argés.  

 

¡¡INSTITUTO EN ARGÉS YA!! 


